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Присутствовали: 87человек 

Повестка: 

1. Информирование родителей о работе по формированию функциональной 

грамотности обучающихся 8-9 классов и организация совместной работы в 

данном направлении. 

Слушали Камбулатову М.А., директора школы, который ознакомила с 

основными направлениями работы по формированию функциональной 

грамотности обучающихся 8-9 классов и определил основные приоритетные 

задачи по формированию функциональной грамотности по всем 6 

направлениям, реализация которых будет осуществляться в соответствии с 

планом работы. 

Она так же отметила, что в эпоху цифровых технологий функциональная 

грамотность развивается параллельно с компьютерной грамотностью, 

следовательно, для успешного развития функциональной грамотности 

школьников и достижения ключевых и предметных компетенций необходимо 

соблюдать следующие условия: 

- обучение на уроках должно носить деятельностный характер; 

- учебный процесс ориентирован на развитие самостоятельности и 

ответственности ученика за результаты своей деятельности; 

- предоставляется возможность для приобретения опыта достижения цели; 

- правила аттестации отличаются чѐткостью и понятны всем участникам 

учебного процесса; 

- используются продуктивные формы групповой работы; 

- обеспечить переход от фронтальных форм обучения классного коллектива к 

реализации индивидуальной образовательной траектории каждого учащегося, 

в том числе с использованием интерактивных инновационных, 

проектно-исследовательских технологий, цифровой инфраструктуры. 

Выступила: Эльбуздукаева Г.И., зам. дир. по УВР, ответственная за 

реализацию функциональной грамотности, которая отметила, что со стороны 

родителей должен быть системный контроль в вопросах формирования 

функциональной грамотности, начиная с регистрации обучающихся на 

платформе РЭШ и выполнением ими заданий. Она также отметила, что эта 



работа ведется не только на платформе РЭШ во внеурочное время, но и на 

уроках в разных форматах. 

Постановили: 1. Информацию принять к сведению. 

 

 

Председатель Камбулатова М.А., директор 

Секретарь Эльбуздукаева Г.И. зам. дир. по УВР 

 


